

DU 5 AU 9
JUN 2023

Street Art



ARÈS

Arès
STREET-ART

PROGRAMME COMPLET SUR
WWW.VILLE-ARES.FR

ARTISTES 2022

Blade

📍 misterblade

Né à Lille, le 25 novembre 1972, Shehab « Blade » Charef, graffiti artiste, est issu de la vague de la culture hip-hop en France de la fin des années 80. Membre actif de ce mouvement, il n'a cessé d'explorer les possibilités de l'expression graphique urbaine et la traduction de celle-ci en lignes, signes et couleurs.

7 Ancienne gare, rue Jean Templier

Joks

📍 joks_vec_a2m

Originaire des Sables-d'Olonne, Éric Berthome a commencé à pratiquer le graff à la toute fin des années 90. En 2004 il rejoint une association de street art naissante, R'Street, car désormais il souhaite exprimer son art en toute légalité.

4 Route du Temple, au niveau du rond-point menant à la zone artisanale sur la D106

Lüle

📍 lulepi

Artiste bordelaise, Lüle peint principalement des personnages, et plus particulièrement son personnage fétiche, une petite poupée qu'elle habille au gré de son inspiration. Ses graffs sont facilement reconnaissables, parfois signés de l'inscription Lüle en toutes lettres, parfois du pictogramme.

2 Avenue de Bordeaux, à proximité de Point S

9 Piste cyclable derrière le parcours de santé (avenue de la Libération)

Moka

📍 vida_moka

Né en 1987, membre actif des collectifs d'artistes VEC (Vivre En Couleur) et VFL, ses réalisations sont visibles dans tout l'hexagone mais aussi à l'étranger (Berlin, Casablanca, Miami...).

3 En face du 85 rue du Général de Gaulle

14 Rue Hautebelle

Syrk

📍 syrkgraff

Artiste, graffeur et illustrateur autodidacte. Basé dans la ville de Poitiers, Syrk est passionné par la peinture qu'il pratique quotidiennement et avec frénésie sur tous types de supports. S'inspirant de la culture urbaine autant que du monde de l'illustration et de la bande dessinée.

3 En face du 85 rue du Général de Gaulle

Perro

📍 perro.combo

Perro vit et travaille actuellement à Cognac (Charente). Son style figuratif interpellé, pour ses mises en scène travaillées, et ses personnages expressifs, empruntés d'une dualité et d'un imaginaire coloré. Perro cherche à tisser des liens forts entre son public et ses œuvres.

13 Avenue de la Libération, Résidence Nemea les rives de Saint-Brice

Selor

📍 s_e_Lo_r

Depuis dix ans, les Bordelais ont pris l'habitude de rencontrer le Mimil de Selor au coin de la rue, toujours sur des murs de bâtiments abandonnés. Un Mimil très reconnaissable avec son tee-shirt rayé, sa silhouette longiligne et sa tête de canidé pas clairement identifiable.

6 Rond-point du Perrey, rue du Général de Gaulle

10 Allée du stade

Syndrom

Débutant dans le graffiti à La Rochelle en 1988 au début des années 90. Christophe Anne, au fil des années, découvre et pratique plusieurs techniques comme l'illustration, l'aéroggraphie, le graffiti et le graphisme.

12 Allée du Domaine des Lugées

Ynoxé

📍 ynoxé_1985

Thomas Bouyssonne, alias Ynoxé. Graffeur depuis 20 ans, il réalise des peintures très colorées sur tout support, allant de l'abstrait au figuratif. Il a axé son travail sur la lettre et la recherche calligraphique qui en découle.

8 Croisement entre le boulevard de l'Aérium et l'allée de Saint-Brice

Zen-One

Né en 1983, landais d'adoption Zen-One, de son vrai nom Thomas Potonnier a commencé par faire des lettrages, puis, il s'est orienté vers les portrait et paysages de styles réalistes. Il aime travailler avec les nuances de couleurs et la mise en lumière des visuels, éclairages, ombres portées et récemment la profondeur.

5 Avenue Vincent Van Gogh

ARTISTES 2023

Kafé korsé

📍 kafekorse

Natif de Nantes, boulimique maladif de la bonne bouffe, du graffiti, du dessin et de la peinture. Ses œuvres racontent des choses, portent un message contre la société de surconsommation et la pollution.

12 Rue du 14 juillet

Noar

Né en 1980 à Poitiers, attiré très jeune par le dessin et la BD, il passe son adolescence à Bordeaux où il découvre l'univers du graffiti. D'abord graffeur underground car c'est pour lui la base du graffiti (le Tag), il intègre par la suite le RN5 Crew des Abysses avec qui il réalise de nombreuses fresques à thèmes.

13 Rue Lebas

MG la Bomba

MG débute très jeune le dessin et la peinture. L'ensemble de son travail s'appuie sur l'essence même du graffiti. Donnant de sa personne dans plusieurs projets artistiques.

15 Rue des Fauvettes

Mesure-Drastik

📍 mesure.drastik

C'est en 2010 qu'il s'initie au graffiti sur les murs du "Gabut" à La Rochelle, porté par l'énergie de la culture Hip-hop et admiratif des fresques vivantes et colorées qui ornent ce lieu d'expression. Autodidacte, inspiré par les "gueules", la comédie, la nature en tout genre et la science-fiction.

16 Les Prairies

Astus²

Depuis son enfance, il est fasciné par le graffiti. Au fil des années, il cherche son inspiration dans l'observation des lieux, des objets et des personnes. Son style est caractérisé par le mélange de couleurs vives et de lignes audacieuses, qui reflètent son amour pour la liberté et l'expression.

17 Route de Leclerc

Seryoner

📍 sery_oner

Illustre "Writers", Sery alias Mickael Graça maîtrise l'art de la lettre à la perfection. Rochelais, bien connu dans le milieu du graffiti français, il est membre fondateur de l'association LORD créée en 2001 et organise l'évènement graffiti le plus grand de la côte ouest française "LORD in the West".

18 Rue Mermoz

Azba 86

Né en 1986, Azba est un peintre graffeur Narbonnais, établi dans le sud de la France. Très jeune, il commence à s'intéresser au graffiti grâce aux voyages familiaux en Tunisie, d'où il est originaire. Les allers-retours entre Montpellier, Marseille et Tunis, favoriseront son attrait pour l'art du graffiti.

19 Rue Utrillo

Dege

Est un artiste ailtigérien né en 1990 autodidacte commençant le graffiti à l'âge de 12-13 ans. Longtemps considéré comme inclassable, il persiste et tient tête à l'éducation nationale en démontrant que vivre du graffiti est possible. Son chemin artistique évolue vers l'hyper-réalisme afin de prendre parti pour la protection de la faune.

20 Mer et soleil

Dylem

C'est depuis une vingtaine d'années qu'il pratique l'art urbain dans toute la France. Cet autodidacte aux styles hétéroclites, varie du lettrage, aux décors en passant par les personnages cartoons, caricatures ou mêmes réalistes avec diverses techniques.

21 Rue Maryse Bastié

Création collective

11 Mur du stade



Plus de détails

PROGRAMME

Du lundi 5 au vendredi 9 juin

Exposition Street Art dans la ville

— 10h-18h  Salle d'exposition **ENTRÉE LIBRE**

Venez découvrir l'univers de l'art urbain lors du vernissage des toiles et des esquisses d'artistes tels que Möka, Drast, Kafékorcé qui seront présentées et accessibles à la vente. Ce vernissage sera accompagné d'un apéritif.

— 19h **ENTRÉE LIBRE**

Vernissage de l'exposition « street art dans la ville »

Mardi 6 juin

— 19h  Salle d'exposition **ENTRÉE LIBRE**

Projection de documentaires sur l'univers du street art.

Mercredi 7 juin

— 14h-16h  Salle d'exposition **ENTRÉE LIBRE**
(A partir de 12 ans)

A l'aide de casque de réalité virtuelle, venez tester vos talents de graffeurs !

Vous pourrez à votre tour, plonger dans cet univers artistique, à coups de bombes et d'imagination !

— 14h30-16h30  Jardin de la RPA

Atelier / création d'une œuvre commune entre les résidents de la RPA, les jeunes du PAIJ et les enfants de l'ALSH sous la houlette de trois artistes professionnels.

Tout public. gratuit

Renseignements au 05 56 03 93 03.

*Application Google Street View, pour retrouver les lieux incontournables du street art, à installer avec l'aide du conseiller numérique de la médiathèque.

Du mardi 6 au jeudi 8 juin

Un jour, deux artistes

ENTRÉE LIBRE

Venez observer, rencontrer et échanger avec les artistes durant cette semaine. Profitez au mieux de l'expérience street art sur la commune et suivez jour après jour le processus de création.

— 10h-12h  Rue des Fauvettes

15 MG | 06/06

— 15h-17h  Rue du 14 juillet

12 Kafé korsé | 06/06

— 10h-12h  Rue Utrillo

19 Azba 86 | 07/06

— 15h-17h  Mer et soleil

20 Dege | 07/06

— 10h-12h  Les Prairies

16 Drast | 08/06

— 15h-17h  Rue Mermoz

18 Seryoner | 08/06

Jeudi 8 juin

— 18h30  Salle d'exposition **ENTRÉE LIBRE**

Conférence :

« Les Ecosystèmes endémiques du Bassin d'Arcachon racontés par le street art »

Lors de cette conférence, animée par Alexandre Bert, **vous vous promènerez entre nature et art**, abordant ainsi la flore et la faune du Bassin d'Arcachon à travers les œuvres des artistes de street art. Possibilité d'échanger autour d'un verre de l'amitié.

Vendredi 9 juin

Clôture de la semaine Street Art

— 19h  Stade Christian Raymond

Pour clôturer cette semaine dédiée au street art à Arès, rendez-vous devant le mur du stade pour admirer la **grande fresque des écosystèmes du Bassin d'Arcachon** et partager le **verre de l'amitié** avec l'ensemble des artistes.



Un musée à ciel ouvert !

Déambulez à travers un parcours riche de plusieurs œuvres installées dans différents quartiers de la ville.

20 artistes professionnels ont participé à la réalisation de ce projet de grande envergure et pour cette 1ère étape, 20 transformateurs ont été réhabilités.

Valoriser l'espace urbain ! Voici l'ambition du projet Street Art de la ville d'Arès. Est proposé un parcours riche de plusieurs œuvres à admirer dans tous les quartiers de la ville.

Cette expression artistique ouvre aux habitants une nouvelle perception de leur environnement leur permettant de découvrir ou redécouvrir leur territoire. Mettre en lumière la faune et la flore du Bassin d'Arcachon et sublimer... encore et toujours notre territoire arésien.

Réserve Naturelle des Prés salés

Réservoirs à poissons

BASSIN D'ARCACHON

Légende

-  Transformateurs réhabilités à trouver ! **ARTISTES 2023**
-  Transformateurs réhabilités à trouver ! **ARTISTES 2022**
-  Office de Tourisme
-  Campings
-  Parcours de santé
-  Hôtels
-  Restaurants
-  Pistes cyclables & piétons

